



Neue Moderatorin

Musikerin ROLA wird neue Moderatorin von DELUXE MUSIC

München/Landshut, 26. November 2021: Der Musiksender DELUXE MUSIC holt sich Verstärkung für UPDATE DELUXE: Die 31-jährige Sängerin ROLA wird künftig im Wechsel mit Markus Kavka das wöchentliche Format moderieren. Die erste Sendung mit ROLA wird am 30. November um 22 Uhr zu sehen sein. Sie ist, neben Anna Illenberger, die dritte Moderatorin des Senders.

Stephan Schwarzer, Programmdirektor DELUXE MUSIC, zur neuen Verpflichtung: „Bei DELUXE MUSIC stehen immer die Musiker:innen und Talente im Fokus. Deswegen war es uns auch sehr wichtig einen Moderator mit einem guten Gespür für Musik zu finden. ROLA bringt das aufgrund ihrer eigenen erfolgreichen Musikkarriere definitiv mit. Außerdem stellt sie eine sehr gute Ergänzung zu unserem erfahrenen UPDATE DELUXE Moderator Markus Kavka dar. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr.“

ROLA zu neuen Herausforderung: „Musik ist der Mittelpunkt meines Lebens. Erster Plattenvertrag mit sechzehn, Rihanna-Support-Tour mit siebzehn, Bandauflösung mit achtzehn. Und immer wieder Musik und neue Songs. Jetzt ab zu DELUXE MUSIC. Ich freue mich darauf die Musikbranche mal von einer anderen Seite kennen zu lernen.“

ROLA ist eine deutsche R&B- Sängerin mit ghanaischen und libanesischen Wurzeln. Von 2005 bis 2010 war sie Mitglied der dreiköpfigen Band Sistanova. Seither ist sie als Solokünstlerin tätig. 2018 veröffentlichte sie ihr erstes Studioalbum. Ihr aktuelles Studioalbum heißt Venus.

Bei DELUXE MUSIC präsentiert ROLA im Wechsel mit Markus Kavka die wöchentliche Show UPDATE DELUXE. Es werden Neuzugänge vorgestellt, an die die Redaktion glaubt. Aber auch die Re-Releases, die wieder richtig Spaß machen. Bei UPDATE DELUXE wird nicht zwischen Mainstream und Underground unterschieden. Hier wird Wert auf Qualität gelegt.

Ansprechpartner bei weiteren Fragen:

Verena Adami

mobil 0172 834 6666

va_extern@highview.com

ÜBER DELUXE MUSIC

DELUXE MUSIC liefert seinen Zuschauern 24 Stunden am Tag, sieben Tage die Woche den perfekten Mix aus sechs Jahrzehnten Musikgeschichte mit großen Stars und Legenden, vielversprechenden Neuheiten, vertrauten Klassikern und ausgefallenen Raritäten. Außerdem mit auf Sendung: Musikkenner Markus Kavka. Premiumumfelder kennzeichnen den Landshuter Sender darüber hinaus. DELUXE MUSIC erreicht im Free-TV in Spitzen über vier Millionen Zuschauer am Tag und über 460.000 Facebook-Fans.